

Surat Idola Ahok – Veronica Tan Menyentuh Perasaan!

VERONICA TAN hingga kini masih memilih diam seribu bahasa. Dia tak merespon sedikitpun pemberitaan media nasional sejak sepekan ini terkait melayangnya gugatan cerai suaminya Ahok yang mantan Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama. Karena bisa memperkeruh suasana. Gugatan sudah didaftarkan di Pengadilan Negeri Jakarta Utara, kemarin dan rencana akan disidangkan oleh hakimnya pada akhir Januari 2018.

Atas hal itu, berikut ungkapan saran dan perasaan seorang ibu rumah tangga dari daerah Tanjung Balai, Sumatera Utara, Ny Nana Melyana, mengalir ke redaksi citraindonesia.com, Sabtu (13/1/2018) sbb :

- [Sifat Veronica Tan Di Belakang Ahok](#)
- [Kesabaran Ahok Kepada Veronica Terbatas, Ini Kisahnya!](#)
- [Anak Ahok Minta Mamanya Lupakan 'good friend'](#)

UNTUK IBU VERONICA TAN DAN PAK AHOK YTH :

'Sikap diam Veronica Tan, dimaknai sebagian besar netizen dan para ibu rumah tangga dengan sangat mendalam, entah pemaknaanya benar atau salah. Saya melihatnya di banyak cuitan. Nah, sikap defense itu menurut kesan saya, sebagai ibu rumah tangga yang juga seperti ibu Veronica Tan, tapi mudah- mudahan saya salah, dan mohon dimaafkan! Analisa saya, bahwa sikap diam itu, sangat mungkin ibu Veronica Tan, ingin mempertahankan mahligai rumah tangganya dengan sang suami yang dia cintai selama ini yakni Pak Ahok, yang sudah memberikan 3 orang 'Malaikat' anak yang pintar- pintar dan sudah besar- besar, yakni Nathania Purnama, Nicholas Purnama, Daud Albeenner Purnama. Sebagai seorang ibu dari anak- anaknya. Saya, pun pasti akan melakukan defense mempertahankan rumah tangga saya. Itu Pasti. Soal apakah saya yang bikin salah atau yang paling benar atau sebaliknya suami. Dan andai saya jadi ibu Veronica Tan, bila saya yang salah- saya akan bersimpuh di depan suami saya dan di depan Tuhan untuk minta dimaafkan sama suami dan juga semoga diberkati Tuhan. Menurut hukum dan kata para pakar, juga menurut agama yang kita anut masing- masing, istri yang sempurna- ibu Veronica Tan, saran saya harus seperti nama suami- ibu Veronica Tan harus ber- 'Cahaya Purnama'. Menerangi segenap kegelapan di alam yang fana ini! Ibu Veronica Tan pun harus melakukan secara sustainebel demi keharmonisan rumah tangga, dan tak cuma di mata umum, tapi lebih hakiki lagi di depan mata Tuhan Maha Pencipta Kita. Orang yang mau mengakui kesalahan dan minta maaf, itu adalah orang yang disayangi Tuhan dan calon penghuni Surga'.

Ibu Veronica Tan yth? Ibu adalah sosok perempuan cantik, keibuan dan tampak selalu tampil simpatik dan sederhana sejak ibu saya kenal lewat tv, koran, media online hingga medos lainnya yang begitu setia mendampingi Pak Ahok dalam tugasnya hingga kemudian harus kita relakan dengan berat hati masuk penjara. Dan ketika masih menjadi ibu gubernur dan hingga menghadiri pesta pernikahan putri Presiden Jokowi, Kahiyang Ayu dan Bobby Nasution, saya selalu memperhatikan guesturnya ibu... pasti itu selalu!

Saya selalu mengikuti dan memperhatikan langkah ibu Veronica Tan. Karena ibu perempuan idola saya. Selama ini tampak sangat sayang dengan keluarga dan juga suaminya. Tapi tiba-tiba saya dan jutaan publik Indonesia, bagai disambar petir. Khususnya, ketika Pak Ahok melalui pengacaranya melayangkan gugatan cerai kepada ibu Veronica Tan ke Pengadilan Jakarta Utara. Alangkah sayangnya! 'Sosok idolaku dalam amarah yang tak kendali, gumamku sembari berdoa. Ya Tuhan, lindungi mereka berdua dan anak-anak yang selalu membutuhkan kasih sayang orang tua wabilkhusus ibu Veronica. Lantas naluriku bertanya, apakah ibu Veronica Tan sudah siap menyandang status janda? Dari lubuk hatiku yang paling dalam menjawab, TIDAK!

'Hhhhh.... Gini loh. Jujur saja. Para perempuan itu – siapapun dia- termasuk mungkin ibu Veronica Tan, dalam berbagai cerita dan sejarah yang kita baca dibuku-buku tulisan orang hebat-hebat hingga pata profesor dalam negeri dan luar negeri, sebenarnya perempuan itu sangat takut dengan status janda! Itu status terburuk disandingkan ke pundak para wanita. Apalagi anak-anak sudah besar-besar seperti buah hati bu Veronica Tan dan Pak Ahok! Makanya para orangtua kita sebelum kita menikah ataupun setelah menikah dengan pria yang kita pilih dan cintai untuk sehidup-semati, selalu diingatkan supaya selalu rukun, saling mengisi, saling memaafkan kesalahan atau kehilangan, saling mendukung. Jadikan kekurangan dan kelebihan pasangan jadi berkah. Maka menurut hemat saya.. lagu Ida Laila 'Sepiring Berdua' itu benar adanya, itu realita. Pak Ahok dan ibu Veronica Tan, juga perlu mendengar lagu itu- mana tahu lagu syarat makna itu bisa membuat bapak – ibu rukun kembali seperti sedia kala. Kasihan anak-anak. Mereka bisa jadi korban dikucilkan dari teman-teman sekolahnya atau arena pergaulannya, akhirnya mereka jadi sosok yang mentalnya bisa terganggu – namun saya berharap tidak begitu anak-anak pak Ahok. Somaga saja mereka para sosok memilik character building sekuat BAJA!

Saya sih mintanya ibu Veronica Tan da Ahok, berdamailah... plis! Apapun alasannya – apapun masalahnya.. forgeded. Tatap ke depan demi anak. Ingat! Kadang kala sebuah pertengkaran bisa membawa hikmah bagi kita untuk memperbaikinya. Bisa juga kita sedang dicoba Tuhan. Anggap saja pertengkaran itu pemanis menuju keharomonisan cinta rumah tangga. Sakit banget loh perempuan berstatus janda itu. Kita-kita perempuan kalau bisa jangan deh sekali-kali deh jadi janda. Selalu dipandang negatif sama orang. Dan sebaiknya ibu Veronica Tan, datang dan temui Pak Ahok segera. Langsung mintaa maaf kepadanya. Andai ada kesalahan yang diperbuat yang membuat pak Ahok marah, agar cepat kesalahan itu dimaafkan dan dikubur dalam-dalam. Dan bila itu dilakukan, saya yakin Pak Ahok mungkin akan mau memaafkannya. Menurut saya begitu sih. Suami saya juga kalau marah begitu kok. Tapi kalau saya salah dan marah yaa saya juga mintaa maaf kepada suami saya maka hubungan kami yang sduah jalan 32 tahun pernikahan harmonis. Bagi saya suami adalah Dewa kehidupan saya dan anak-anak. Semoga ibu Veronica Tan dan Pak Agok juga demikian adanya.

Sebagai hamba Tuhan, mari kita tingkatkan amal dan kedamaikan seperti dalam Yohanes 14:27 : 'Damai sejahtera Kutinggalkan bagimu. Damai sejahtera-Ku Kuberikan kepadamu, dan apa yang Kuberikan tidak seperti yang diberikan oleh dunia kepadamu. Janganlah gelisah dan gentar hatimu'.

Demikian isu surat ini. Mohon dimaafkan kelancangan ini. Ini semata- mata karena kecintaan saya kepada ibu Veronica Tan dan Pak Ahok. Saya pikir sebelumnya Pak Ahok akan mendampingi Pak Jokowi di Pilpres tahun 2019, namun malang nasib Pak Ahok. Itu juga cobaan agar lebih pintar melangkah setelahnya. Presiden Africa Selatan, Nelson Mandela (alm) bisa kok jadi Presiden setelah bebas dari Penjara atas kekejaman Rezim Apartheid. Pak Nelson Mandela, Presiden Afrika Selatan 1994 – 1999. Harapan saya semoga ibu Veronica Tan, Pak Ahok dan anak- anak tabah menghadapi cobaan ini sebagai bukti bahwa Tuhan sangat mencintai ibu dan bapak, anak- anak serta anggota keluarga... AMEN.

TANJUNGBALAI 13 JANUARI 2017

NY MELYANA

Berikut profil singkat Veronica Tan versi wikipedia :

Veronica Tan adalah istri dari Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok dan Ketua Yayasan Kanker Indonesia DKI Jakarta. Usai menamatkan SMA, ia pindah ke Jakarta dan mengambil jurusan arsitektur di Universitas Pelita Harapan. Wikipedia
Lahir: 6 September 1977 (40 tahun)
Pasangan: Basuki Tjahaja Purnama (m. 1997)
Anak: Nathania Purnama, Nicholas Purnama, Daud Albeenner Purnama

(dewi)